



給食だより

社会福祉法人
虹福社会
瀬戸こども園
2020年7月

～子ども達の様子～

ひよこ2組

ひよこ2組になって3カ月半。新しい環境にも慣れ、楽しそうに過ごしている姿を見かけます♪給食やおやつ時間に様子を覗きに行くと「あー！〇〇先生」と笑顔で迎えてくれる子どもたち。「給食おいしい？」と聞くと「おいしい♡」と満面の笑みで答えてくれますよ♡「先生にも一口ちょうだい？」と声を掛けてみると「ダメよ！これは〇〇君の！」と大切そうに食べる姿もあり、「食べる事が好きなのだな！」と嬉しい気持ちになります(*^-^*)苦手な食材があると手が止まってしまう事もありますが、「先生と一緒に食べよう♪」と誘うと自ら口に運んで食べる等、頑張る姿が沢山ありますよ♡また、苦手な野菜でもいざ食べてみると「おいしい♡」という事も！それぞれ食べられる野菜を増やしていけるよう、調理方法や声掛けの工夫を行っていきますね(*^-^*)



「見た事無い野菜（なす）だな…」

「美味しいのかな…??」

パクッと食べたら…「美味しい♡」

食べる前は躊躇しつつも食べたら美味しかった
ようで、パクパク口に運んでいましたよ♪

ひよこ0・1組

ひよこ0組では成長につれて好き嫌いも出てきており、苦手な野菜だと食が進まない事も…🍀家庭と連携しながら薄味を付ける等その子の食べやすい形を見つけ、離乳食を進めていっています(^_^)♪手づかみ食べが上手に出来ている子は、次のステップへ！スプーンやフォークなどの食具にも触れていけるよう、援助していっています☆彡

ひよこ1組では、歯が生え揃った子（上下の奥歯が4カ所、計12本）から移行食に進んでいます！離乳食の時よりも沢山の種類の食材・おやつが出てくるようになった為、好みがより一層はっきりとしてきました。苦手な食材でも口に出来るよう声掛けを行う事で、食べられる事もありますよ♡色々な味に触れ、食経験を積んでいけるよう関わっています(*^-^*)

